

Miserez livre ses secrets

Des vestiges d'un autre temps surgissent à Miserez. L'Office de la culture a présenté jeudi le résultat de ses fouilles menées l'année passée à la Résidence les Cerisiers à Charmoille



Le site de Miserez a dévoilé quelques-uns de ses secrets. En lien avec les travaux d'agrandissement de la Résidence les Cerisiers à Charmoille, des fouilles préventives de sauvetage ont été menées l'année dernière de janvier à fin août. Les résultats ont été présentés au personnel du home jeudi. De précédentes recherches indiquaient des vestiges datant d'avant l'an 1000, comme une stèle romaine et un sarcophage mérovingien. Les lieux ont un passé fourni : site romain, abbaye de Lanthenans, cloître, annexion au collège des Jésuites. Autant de propriétaires différents qui ont laissé des traces. Geoffroy Luisoni, responsable de chantiers archéologiques, relève par exemple la découverte d'un mur avec des contreforts. Des couches de sédiments permettent à l'archéologue de déduire la présence d'une terrasse devant l'église pour combler une forte pente, qui a aujourd'hui disparu.

Une septantaine de structures inventoriées

Geoffroy Luisoni indique que septante structures ont été inventoriées, notamment des inhumations, datées autour de l'an 1000, des zones de travail et des fondations. Un four à chaux a par exemple été découvert. Il a été certainement utilisé dans une des phases de rénovation de l'église. /ncp